

自転車の小2女児重傷

下り坂進行中に転倒・・・軽乗用車と衝突

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2016年6月12日(日)10時19分

11日午前11時10分ごろ、福島県の市道で、小学2年の女児(7)の自転車と、会社員男性(44)の軽乗用車が衝突した。女児は左目上の骨などを折る重傷を負った。会社員男性にけがはなかった。警察は、女児が下り坂を自転車で進行中に転倒して、会社員男性の軽乗用車と衝突したとみて調べている。

事故を起こしてから、後悔してどうする？

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命

”1人で作業” 荷台からの”転落”、”はさまれ”事故に注意しましょう

子供・高齢者は、動く赤信号！

飲酒がばれるのが怖くなり逃げた

交差点で、信号無視 出会い頭に衝突 現場から立ち去った運転手逮捕

2016年6月13日(月)4時56分

2日午前3時半ごろ、岡山県の交差点で、軽ワゴン車と乗用車が出会い頭に衝突した。この事故で、軽ワゴン車に乗っていた男性(37)が死亡し、運転していた男性(25)も重傷を負った。警察は、事故を起こしたあと立ち去った乗用車を割り出し、会社員の男性容疑者(41)を逮捕した。調べに対し、容疑者は、「飲酒をしており、ばれるのが怖くなり逃げた」と容疑を認めている。

前方の車を追い抜くために車線変更、戻る際・・・

車が中央分離帯に衝突し出火、4人死傷

2016年6月12日(日)22時33分

12日午後5時頃、兵庫県の国道で、乗用車が中央分離帯のガードレールに衝突し、直後に出火した。消防署員が消火したが、運転席の男性が胸などを強く打って死亡した。同乗していた女性が重傷、男性2人が軽傷を負った。4人はいずれも10代後半とみられるという。乗用車は前方の車を追い抜くために車線変更し、元の車線に戻る際に中央分離帯に衝突したという。

信号交差点 横断中の自転車の女性はねられ死亡

◇信号交差点は、前後・左右の安全確認◇

2016.6.11 23:28

11日午前9時ごろ、栃木県の信号のある交差点で、無職の女性(47)のワゴン車が、自転車で道を横断していた介護士の女性(56)をはねた。自転車の女性は頭を強く打ち、急性硬膜下血腫で死亡した。

トンネル内 観光バスにはねられ、自転車の70代男性死亡

「道路上に自転車が止まっていて、避けたが避けきれなかった」

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2016年6月12日(日)16時1分

12日午前11時すぎ、東京都のトンネル内で、自転車に乗っていた70代とみられる男性が後ろから来た観光バスにはねられました。男性は全身を強く打って病院で死亡が確認されました。バスの乗客と乗員にけがはないということです。警察官がバスを運転していた運転手の男性(55)を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。運転手の男は「道路上に自転車が止まっていて、避けたが避けきれなかった」と話しています。

カーブ ツーリング中バイクの男性死亡 はみ出し、車と衝突

◇デイ・ライトで知らせよう・・・自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

2016年6月12日(日)21時55分

12日午前8時ごろ、埼玉県で、自営業の男性(52)の大型バイクが、会社員男性(27)の乗用車と衝突、バイクの男性は胸を強く打って死亡した。警察によると、現場はカーブで、バイクは対向車線にはみ出し、対向から来た乗用車と衝突した。バイクの男性は仲間とツーリングをしていたという。

酒気帯び運転容疑で配送業の男性逮捕・・・信号待ち車に追突

◇酒気帯び運転・・・大半が、信号待ち車に追突◇

◇信号待ちで、停車している場合は・・・後方からの車にも注意しましょう◇

2016年6月12日 10:31

警察は12日、酒気帯び運転の疑いで、配送業の男性(58)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は同日午前7時ごろ、栃木県の国道で、酒気を帯びて乗用車を運転した疑い。信号待ちの乗用車に追突する事故を起こした。